
Интеграция  в  ЕАЭС  стала
подушкой  безопасности  для
государств-участников — Путин
Бишкек. 14 апреля. КирТАГ – Мунара Боромбаева. Интеграция в
ЕАЭС стала подушкой безопасности для государств-участников и
помогла  нивелировать  воздействия  неблагоприятной  внешней
конъюнктуры, наблюдается рост объема взаимной торговли внутри
союза и поставок в третьи страны, заявил президент России
Владимир  Путин  во  время  расширенного  заседания  Высшего
евразийского  экономического  совета.  Передает  корреспондент
КирТАГ из госрезиденции «Ала-Арча» в пятницу.  

«Как  подушка  безопасности  наши  интеграционные  институты
сработали,  в  определенной  степени  нивелировали  воздействия
неблагоприятной внешней конъюнктуры, а национальные экономики
смогли адаптироваться к новым реалиям», — сказал В. Путин.

По его словам, в январе текущего года по сравнению с январем
прошлого объем взаимной торговли в рамках союза вырос на 38%,
а поставки государств-членов в третьи страны выросли на 37%.

«Существенно улучшилась, и это отмечаю как, наверное, самое
главное,  структура  экспортно-импортных  операций,  снизился
удельный вес сырья в торговле в 2016 году и обозначился рост
доли  машин,  транспортных  средств  и  оборудования,
продовольственных  и  сельхозтоваров»,  —  сказал  Путин.

Глава  Российской  Федерации  отметил  выгодные  стороны  союза.
«Например, в Кыргызстане созданы условия для восстановления
легкой и текстильной промышленности. При этом он высоко оценил
роль ЕАБР с капиталом в $4 млрд. Банк и Евразийский фонд
выполняют  значимую  роль  в  осуществлении  инвестиционных
инициатив.  Последний  пример  —  недавно  подписанное  с
Кыргызстаном  соглашение  на  $110  млн»,  —  проинформировал
президент России.
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Путин  особо  акцентировал  внимание  на  таможенных  барьерах,
которые существуют в рамках союза и назвал проблемой разницу в
информационных услугах, которые сейчас существуют.

«Необходимо  создать  электронную  систему  отслеживания  при
перемещении товаров. Это передовая практика во всем мире. И ее
надо внедрить в кратчайшие сроки», — заключил В. Путин.

Напомним, в Бишкеке проходит заседание Высшего Евразийского
экономического  совета,  где  принимают  участие  президенты
Армении,  Белоруссии,  Казахстана,  Кыргызстана,  Молдавии  и
России.  

Лукашенко  предложил  комплекс
мер для того, чтобы сделать
2017  год  переломным  в
становлении ЕАЭС
Бишкек.  14  апреля.  КирТАГ  –  Мунара  Боромбаева.  Президент
Беларуси  Александр  Лукашенко  предложил  сделать  2017  год
переломным  в  становлении  Евразийского  экономического  союза
(ЕАЭС). Передает корреспондент КирТАГ из госрезиденции «Ала-
Арча» в пятницу.

«География  нашего  Союза  расширяется,  подтверждением  чему
является желание Молдовы стать страной наблюдателем в нашем
Союзе. Кроме того, договоры ЕАЭС находят понимание и у других
стран  региона.  Однако  одно  дело  закрепить  план  и  идеи  на
документе, а другое дело воплотить их в жизнь. Здесь много не
решенных  проблем.  В  2016  году  нам  не  удалось  остановить
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снижение взаимного товарооборота и устранить причины, которые
привели к этому.  Я полностью поддерживаю призыв Алмазбека
Атамбаева о устранении внутренних проблем в Союзе. Считаю, что
2017 год мы должны сделать переломным в становлении нашей
организации.  Для  этого  предлагаю  осуществить  следующий
комплекс  первоочередных  мер»,  —  сказал  А.Лукашенко  на
заседании Высшего евразийского экономического совета (ВЕЭС) в
Бишкеке.

По словам А.Лукашенко, первой мерой, должен стать мораторий на
принятие  новых  правовых  актов,  носящих  дискриминационный
характер по отношению к партнерам по союзу, следить за его
соблюдением должна Евразийская экономическая комиссия (ЕЭК).

Во-вторых,  по  словам  главы  белорусского  государства,  на
следующей  встрече  президентов  необходимо  заслушать  доклад
комиссии  о  ходе  работы  по  устранению  изъятий,  барьеров  и
ограничений на внутреннем рынке Союза.

«Евразийскому  межправительственному  совету  и  комиссии
необходимо уделять больше внимания этому вопросу. Это суть
нашей  организации,  и  от  нее  никуда  не  уйти»,  —  сказал
А.Лукашенко.
Третьим  вопросом  президент  Беларуси  обозначил  то,  что,
продолжая работу по совершенствованию договора о ЕАЭС, нельзя
допустить,  чтобы  к  концу  года  все  свелось  к  техническим
правкам.  Он  подчеркнул,  что  необходимо  внимательно
проанализировать этот процесс на заседании ВЕЭС. «Возможно, в
октябре в Москве, как здесь предлагал президент России», —
добавил А.Лукашенко.

В-четвертых,  по  его  словам,  нереализованной  остается
инициатива  по  выработке  механизма  функционирования  ЕАЭС.
«Когда один из его участников принимает односторонние меры по
защите  рынка  в  отношении  третьих  государств,  отсюда  как
снежный  ком  нарастают  внутренние  противоречия  в  союзе»,  —
заключил глава белорусского государства.



Армения  придает  важное
значение  работе  ЕАЭС  с
третьими странами — Саргсян
Бишкек. 14 апреля. КирТАГ – Мунара Боромбаева. Армения придает
важное  значение  взаимодействию  ЕАЭС  с  третьими  странами  и
международными интеграционными объединениями, заявил президент
Армении Серж Саргсян во время расширенного заседания Высшего
евразийского  экономического  совета.  Передает  корреспондент
КирТАГ из госрезиденции «Ала-Арча» в пятницу.  

«Формирование и развитие общего евразийского пространства же
второй год проходит в сложной экономической конъюнктуре. Все
это  создает  определенные  преграды  на  пути  полноценного
становления  союза.  С  другой  стороны  это  открывает  новые
возможности  для  более  тесной  кооперации  наших  стран.
Предпринимаемые  согласованные  действия  позволили  в  какой-то
степени стабилизировать ситуацию в экономической сфере через
поддержку  некоторых  отраслей  экономики.  Благодаря  этом
наметилась  тенденция  к  росту  промышленного  и
сельскохозяйственного  производства»,  —  отметил  президент
Армении.

По его словам, за время в составе ЕАЭС в Армении наблюдалась
положительная динамика ВВП, оживление экономической активности
в промышленном секторе и области сельского хозяйства, и сфере
услуг. «Перед странами ЕАЭС стоит задача обеспечить развитие
экономики  через  инновации  в  промышленности,
высокотехнологичное  сельское  хозяйство,  возобновляемую
энергетику. В современных условиях мы должны сосредоточиться
на  реализации  взаимовыгодных  проектов,  укреплении  союза
изнутри,  устранении  барьеров,  минимизации  изъятий  и
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ограничений,  увеличении  степени  международной  вовлеченности
союза.  Эти  цели  являются  взаимодополняющими  и  влияют  на
эффективность  и  авторитет  ЕАЭС  на  международной  арене»,  —
подчеркнул С. Саргсян.

Также Саргсян добавил, что Армения придает важное значение
реализации ранее достигнутых соглашений с третьими странами и
международными объединениями.

Напомним, в Бишкеке проходит заседание Высшего Евразийского
экономического  совета  с  участием  президентов  Армении,
Беларуси,  Казахстана,  Кыргызстана,  Молдовы  и  России.

Кыргызстан  просит  более
лояльно  относиться  к  своим
мигрантам в странах ЕАЭС
Бишкек.  14  апреля.  КирТАГ  –  Мунара  Боромбаева.  Кыргызстан
просит более лояльно относиться к своим мигрантам в странах
ЕАЭС при нарушении ими правил, заявил президент КР Алмазбек
Атамбаев  во  время  заседания  Высшего  Евразийского
экономического  совета.  Передает  корреспондент  КирТАГ  из
госрезиденции «Ала-Арча» в пятницу.

По его словам, странам Евразийского экономического союза нужно
и дальше активно формировать общий рынок труда.

«Странам  Евразийского  экономического  союза  нужно  и  дальше
активно  формировать  общий  рынок  труда.  В  частности,  нужно
завершить  работу  над  договором  о  пенсионном  обеспечении
трудящихся стран ЕАЭС и членов их семей. Так как, к сожалению,
Кыргызстан та страна, где многие уезжают. Поэтому мы просим
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более лояльно относиться к своим мигрантам в странах ЕАЭС при
нарушении административных правил», — сказал А.Атамбаев.

Президент  Кыргызстана  также  обратил  внимание  на  то,  что
странам  ЕАЭС  надо  формировать  общий  энергетический  рынок,
определить для этого финансовые и инфраструктурные ресурсы.

«Я хочу еще раз подчеркнуть, что для нас отношения с ЕАЭС —
это  приоритет  во  внешней  экономической  политике.  И  мы
призываем наших партнеров к активной совместной работе», —
заключил А. Атамбаев.

Напомним, в Бишкеке проходит заседание Высшего Евразийского
экономического  совета,  где  принимают  участие  президенты
Армении,  Белоруссии,  Казахстана,  Кыргызстана,  Молдавии  и
России.  

Председательство  КР  в  ЕАЭС
дает  возможность  представить
свое  видение  дальнейшей
работы — Атамбаев
Бишкек.  14  апреля.  КирТАГ  –  Мунара  Боромбаева.
Председательство КР в ЕАЭС дает возможность представить свое
видение дальнейшей работы и предложений 2017 года и создать
условия  для  бизнеса,  заявил  президент  Кыргызстана  Алмазбек
Атамбаев  во  время  заседания  Высшего  Евразийского
экономического  совета.  Передает  корреспондент  КирТАГ  из
госрезиденции «Ала-Арча» в пятницу.

«На  правах  председательствующей  страны  КР  в  ЕАЭС,  мы
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предложили  представить  свое  видение  дальнейшей  работы  и
предложили  2017  год  над  созданием  условий  для  бизнеса.
Экономикой  реально  движет  бизнес  и  предприниматели.  Очень
важно продолжить работу основных 4-х принципов – это свобода
движения товаров, услуг, финансов и трудовых ресурсов. Нам
надо  сосредоточиться  на  том,  чтобы  устранять  те  барьеры,
которые  пока  еще  есть  внутри  Союза»,  —  сказал  глава
государства.

По словам президента, для этого нужна более тесная связь между
госорганами  и  ЕЭК,  и,  конечно,  чтобы  ЕЭК  прислушивался  к
инициативам и предложениям бизнеса.

«Для  Кыргызстана  особенно  важно  по  развитию  сельского
хозяйства,  прирабатывающей  отрасли,  и  хочу  поблагодарить
Республику  Казахстан  и  Российскую  Федерацию  по  вопросам
санитарным и фитосанитарным барьерам», — добавил А. Атамбаев.

В  проходящем  в  Бишкеке  заседании  Высшего  Евразийского
экономического  совета  принимают  участие  президенты  Армении,
Белоруссии, Казахстана, Кыргызстана, Молдавии и России.

ВЕАЭС одобрил статус Молдовы
как государства наблюдателя
Бишкек. 14 апреля. КирТАГ – Мунара Боромбаева. ВЕАЭС одобрил
статус Молдовы как государства наблюдателя, заявил президент
Кыргызстана  Алмазбек  Атамбаев  во  время  заседания  Высшего
Евразийского  экономического  совета.  Передает  корреспондент
КирТАГ из госрезиденции «Ала-Арча» в пятницу.

«В узком кругу ВЕАЭС одобрил статус Молдовы как государства
наблюдателя.  При  этом  Евразийская  экономическая  комиссия
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должна  представить  для  утверждения  на  следующем  заседании
совета  порядок  реализации  статуса  наблюдателя.  Решение  о
предоставлении  статуса  Молдова  получит  после  утверждения
порядка», — сказал глава государства.

Отметим, что Молдова первой изъявила желание и подала заявку о
предоставлении статуса наблюдателя в союзе.

В  проходящем  в  Бишкеке  заседании  Высшего  Евразийского
экономического  совета  принимают  участие  президенты  Армении,
Белоруссии, Казахстана, Кыргызстана, Молдавии и России.

Заместителю  министра
экономики  КР  Баккельди
Тюменбаеву объявлен выговор
Бишкек. 14 апреля. КирТАГ – Заместителю министра экономики КР
Баккельди Тюменбаеву объявлен выговор, сообщает пресс-служба
правительства.

«Распоряжением  премьер-министра  КР  Сооронбая  Жээнбекова
выговор  объявлен  за  систематическую  неподготовленность  и
ненадлежащее  исполнение  своих  обязанностей  при  принятии
проектов законов Кыргызской Республики в Жогорку Кенеше», —
говорится в сообщении.
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Жители города Каракол просят
депутатов  инициировать
возрождение  экологической
полиции
Бишкек.  14  апреля.  КирТАГ  —  Жители  города  Каракол  просят
депутатов инициировать возрождение экологической полиции. Эта
просьба была озвучена в ходе выездного заседания парламентской
фракции «Республика – Ата Журт»  в Иссык-Кульской области.
Сообщает секретариат фракции.

Жители подняли перед депутатами ряд социальных и экологических
вопросов. Так жительница села Корумду сообщила депутатов, что
в селе нет доступа к чистой питьевой воде. По ее словам, она
не раз обращалась в уполномоченные органы, откуда получала
обещания  провести  воду,  однако  обещания  до  сих  пор  не
выполнены.

А жители города Каракол обратились к депутатам с просьбой
способствовать возрождению экологической милиции.

«Руководители, которые приезжают в Каракол, совсем равнодушны
к местным проблемам. У них постоянно чемоданное настроение,
ждут, когда назначат в другую область. Мы скоро потеряем наше
озеро. Я сам в прошлом работал в экологической милиции, если
сейчас не возобновим работу, то мы потеряем наше озеро. Нужно
создавать экологическую полицию. Прошу поднять этот вопрос в
Жогорку Кенеше» — обратился житель к Омурбеку Бабанову.
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Китай  передал  Кыргызстану
двух  граждан  КР,  отбывавших
наказание в КНР
Бишкек. 14 апреля. КирТАГ — Китай передал Кыргызстану двух
граждан КР, отбывавших наказание в КНР. Сообщает МИД КР в
пятницу.

«В соответствии с договором между Кыргызской Республикой и
Китайской Народной Республикой о передаче осужденных лиц от
2012 года, 13 апреля 2017 года состоялась процедура передачи
двух осужденных граждан КР Ч.Ш. и В.М. из КНР в Кыргызскую
Республику,  отбывавших  длительные  сроки  заключения  в
исправительных  учреждениях  Китая»,  —  говорится  в  сообщении
МИД.

Как  отмечается,  перевод  граждан  КР  на  родину  состоялся
благодаря  совместной  работе  министерства  иностранных  дел,
генеральной прокуратуры и посольства Кыргызской Республики в
Китайской Народной Республике с китайскими партнерами.

За  незаконный  провоз
боеприпасов  на  кыргызской
границе  задержан  гражданин
Казахстана
Бишкек. 14 апреля. КирТАГ — На кыргызской границе задержан
гражданин  Казахстана  за  незаконный  провоз  боеприпасов.
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Сообщает  отдел  по  связям  с  общественностью  и  СМИ
государственной пограничной  службы  Кыргызской  Республики.

«14  апреля      2017  г.  пограничный  наряд  КПП  «Акжол-
автодорожный»  (КР)  задержал  гражданина  Казахстана  за
незаконную  перевозку  боеприпасов  к  газовому  оружию»,  —
говорится в сообщении.

В ходе досмотра автотранспортного средства марки Toyota Camry,
принадлежащего гражданину Казахстана, кыргызские пограничники
обнаружили в салоне автомашины 1 магазин и 8 единиц патронов к
газовому пистолету.

Гражданин Казахстана пытался въехать на территорию Кыргызской
Республики из Казахстана.

После  оформления  соответствующих  документов  задержанный  и
изъятые  боеприпасы  переданы  сотрудникам  территориального
подразделения МВД КР.


